

Abril 26, 2012

Estimados AEXA USM - USA:

Por medio de la presente, quiero agradecerles la ayuda brindada para el financiamiento de mis estudios.

Cuando ingresé a la universidad en el año 2006, por mi condición socioeconómica, mi única alternativa de financiamiento eran las ayudas que brinda el estado, que en el caso de las becas, no cubren el 100% del arancel. Lo anterior obliga a muchos estudiantes, incluyéndome, a endeudarse millonariamente. En el año 2007 se me otorgó la beca entregada por ustedes debido al rendimiento académico logrado durante el año 2006 y así consecutivamente los años siguientes, hasta mi egreso de la universidad.

La ayuda brindada por ustedes para mí ha sido de gran importancia, ya que gracias a ella, puedo comenzar a mejorar mis condiciones y la de mi familia desde cero, no con una deuda sobre mí, que dificulte el proceso.

Espero puedan seguir apoyando a jóvenes como yo, que teniendo muchas veces las capacidades necesarias para estudiar, deben desistir de comenzar una carrera o una vez comenzado el proceso, abandonarla. Espero también prontamente, poder contar con los medios, para así como ustedes me ayudaron a mí, poder ayudar poder a quien lo merezca y necesite.

Atentamente,

Lorena Meneses Valdivia  
Egresada Ingeniería Civil Electrónica  
Universidad Técnica Federico Santa María